

couverte de sa peau , mais sèche , et en quelques endroits on aperçoit le crâne : malgré cela , la physionomie n'est pas tout-à-fait effacée , et si on le voulait , on pourrait encore en tirer des portraits ; le bras et la main gauche sont assez bien conservés et posés sur la poitrine. Il est vêtu des habits sacerdotaux , qui paraissent encore neufs , quoique la chasuble soit un présent de la Reine de Portugal , de la Maison de Savoie , femme de Pierre II. Il est à observer que le Saint était de stature très-basse ; ses pieds sont demeurés assez noirs , peut-être parce qu'il était dans l'usage de faire pieds nus tous ses voyages. Au pied droit , il manque deux doigts qui par un pieux larcin ont été enlevés : on sait que le bras droit est à Rome. Quand le corps fut ainsi découvert , les assistans le baisèrent les uns après les autres , avec vénération et sans aucune confusion. Ils y firent toucher aussi avec respect des mouchoirs , des chapelets et des croix , après quoi on ferma le cercueil , et on le mit dans une urne de cristal , destinée à le recevoir. On chanta ensuite le *Te Deum* ; et le corps resta exposé à la vénération publique , sur l'estrade placée au milieu de l'Eglise. La première nuit , la Communauté des Dominicains veilla avec les Soldats commandés pour la garde. Le Dimanche suivant , 10 Février , de très-bon matin , commença le concours du Peuple , qui , le second et le troisième jours , fut encore plus grand et toujours en bon ordre. Un des cristaux de l'urne fut cependant rompu